

## **"Saint François nous enseigne à être des instruments de paix"**

Dans le cœur d'Assise, à quelques pas de la tombe de Saint François, le Pape François a une nouvelle fois lancé un appel pour la paix entre les peuples.

04/10/2013

"Au sein de cette Cité de la paix, je répète avec la force et la douceur de l'amour : nous respectons la création, nous ne sommes pas des instruments

de destruction". Dans le cœur d'Assise, à quelques pas de la tombe de Saint François, le Pape François a une nouvelle fois lancé un appel pour la paix entre les peuples.

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-fr/article/saint-francois-nous-enseigne-a-etre-des-instruments-de-paix/> (16/02/2026)